



GENS D'ICI

Nicole Jeffroy

Une femme solidaire

THONON-IES-BAINS

La Bretonne Nicole Jeffroy est passionnée de social. Il lui faudrait même deux vies pour réaliser tout ce qu'elle a envisagé de construire: « J'affirme que le but d'une vie, c'est d'être solidaires, les uns des autres ». D'abord, elle est la patronne du bar le Cristal, ensuite elle s'occupe d'une agence de voyage, "Visages du monde" au 97 avenue de Genève, enfin elle a fait du social sa ligne de conduite et de vie.

Secrétaire comptable dans une entreprise de BTP, elle y rencontre la famille Clapasson qui mène depuis sept ans, une action solidaire en Guinée. Nicole a tout de suite emboîté le pas de ces humanitaires et de leur association Non Nobis. Dans son agence, elle propose des séjours de proximité chez l'habitant ou des pèlerinages

religieux (à Medjugorje en Bosnie- Herzégovine par exemple). Un pourcentage est prélevé sur le prix de ces voyages, qui va financer des projets de développement en Guinée. Elle-même parraine sur ses deniers un village de la région, Kalan-Kalan, en finançant la fête de l'école ou le matériel scolaire, en sensibilisant les villageois à l'hygiène et espère dans un avenir proche ouvrir une classe maternelle.

« Le parrainage vient aussi de privés qui vendent des produits français comme des bougies ou des sous-vêtements féminins. Une partie des bénéfices est reversée à Non Nobis ou à des ONG travaillant dans ces villages ». Intarissable sur ses projets solidaires, Nicole termine par ces mots: « L'amour ne s'écrit pas, il se prouve ». Une belle profession de foi.

Gilles BONOAZ